

や・い・は・ちトピックス

が ウォーター・レジ は 草の根コンサートを続けて

波賀町では、「ウォーター・レジ」というグループが中心となり、「フォレストスピリットコンサート」を毎年開催しています。自分たちの歌を地域の方に聞いてもらいたいと、いう気持ちで活動を続け、はや7年。音響は友人の協力、チラシは手作りというコンサートは、音楽を通した地域のふれあいの場になっています。

グループ名の由来は、結成当時、役場水道課職員と、商工会職員の二人だったことから、水道の「ウォーター」と、お金を出し入れする「レジ」を合わせたとのこと。最近、新しいメンバーも加わり、精力的に活動中です。

昨年の8月に行われた「兵庫県立西はりま天文台公園」主催のスターダスト2007第1回アマチュアバンドコン



アマチュアバンドコンテストに出場したウォーター・レジの4人。「星空へ贈る歌」は西はりま天文台公園HPで聴くことができます。

くさ ち 大雪だつてなんのその ふれあい喫茶で「新年会」

1月24日（木）、黒土自治会のふれあい喫茶「二コ二コタイム」が、新年会を開催しました。

「二コ二コタイム」は毎月開催していますが、1月は、より多くの方に参加してもらおうと、前日から調理やゲームの準備をしました。

この日の積雪は15センチ。「今日は、新年会やで楽しみに来たで」と雪が降りしきる中、30名あまりの方が次々と集まつていられました。

「今年も元気にがんばりましょう」のあいさつが始まると、駆走と楽しい会話に心もおなかも大満足の様子で、「こんな雪の日は、『タツの守りばつかり』しよう」と参加者。



ごちそうに
えがお笑顔!!



ビンゴゲームや指つかみゲームに
会場は大盛り上がり!!

こんな寒い雪の日こそ、みんなと会って楽しく笑って閉じこもり予防の効果が発揮される、ふれあい喫茶です。（千種支部 山本めぐみ）